

NÖN 13/2013

Debatten zur Integration

Veranstaltungsreihe | Das Caritas-Projekt „ZusammenReden Integrationsgespräche 2013“ lädt zu vier Veranstaltungen in St. Andrä-Wördern.

ST. ANDRÄ-WÖRDERN | In der Gemeinde gibt es einen weiteren Schritt in Richtung Integration und Miteinander: Das Caritas-Projekt „ZusammenReden Integrationsgespräche 2013“ will mit vier Veranstaltungen für eine gute Gemeinschaft sorgen.

Die Themenabende sollen es ermöglichen, sich intensiver

mit Kunst und Kultur, gleichberechtigten Zugängen zum gesellschaftlichen Leben sowie Diversität auseinanderzusetzen.

Integration ist sowohl ein individueller wie auch ein gesellschaftlicher Prozess, der durch Engagement erfolgt und durch dieses Projekt von der Gemeinde gefördert wird.

Die Integrationsgespräche werden in Zusammenarbeit zwischen der Caritas und der Gemeinde St. Andrä-Wördern veranstaltet sowie vom Land NÖ, dem Europäischen Integrationsfonds, dem Bundesministerium für Inneres und der Dorf- und Stadterneuerung gefördert. Infos: www.zusammenreden.net

Termine

Vorurteile und Stammtischparolen.
Am Freitag, 5. April, um 19 Uhr im Mainstreet-Saal im Kulturhaus.

Vielfalt als Chance.

Am Donnerstag, 20. Juni, um 19 Uhr im ÖJAB-Haus Greifenstein.

Religion - eine Frage für die Integration?

Am Freitag, 20. September, um 19 Uhr im Meinstreet-Saal.

Fest: Lesung von Julya Rabinowich, Musik von First of this Amber.

Am Freitag, 8. November, um 19 Uhr im Musikschulsaal.